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ПРОТОКОЛ № 20 

 
ОБЩЕГО ОТЧЁТНОГО СОБРАНИЯ 

Калининградской Региональной общественной организации  

 

Калининградский областной яхт-клуб 

 

г. Калининград «12» ноября 2022 года. 

 

По списку в КРОО КОЯК 39 чел. 

Присутствует 23 чел. 

Отсутствует: 16 чел. 

На собрании присутствует 23 членов организации, что составляет 59,97 % от списочного 

состава.  

Кворум есть, собрание правомочно принимать решения.  

 

Поступило предложение: открыть собрание:  

 

Голосовали:  

«ЗА» 23 

«ПРОТИВ» 0 

«Воздержались» 0 

Принято: единогласно 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Выборы председателя собрания и секретаря.  

2. Утверждение повестки дня собрания.  

3. Утверждение регламента выступлений.  

4. Выборы счётной комиссии.  

5. Выступления кандидатов в Президенты КОФПС. 

6. Отчёт Командора КОЯК  

7. Отчёты членов Правления  

8. Отчёт ревизионной комиссии  

9. Выборы делегатов на отчётно-выборную конференцию КОФПС  

10. Разное  
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Ход собрания:  

1. Выборы председателя собрания и секретаря.  

Поступило предложение: выбрать  

Председателем собрания – Бурцева Сергея Анатольевича 

Секретарём собрания – Шадрина Алексея Геннадиевича 

 

Голосовали:  

«ЗА» 23 

«ПРОТИВ» 0 

«Воздержались» 0 

Принято: единогласно 

 

2. Утверждение повестки дня собрания.  

Поступило предложение утвердить повестку дня:  

 

Голосовали:  

«ЗА» 23 

«ПРОТИВ» 0 

«Воздержались» 0 

Принято: единогласно 

 

3. Утверждение регламента выступлений. 

Поступило предложение: установить следующий регламент – Основной докладчик – 10 минут.  

Выступления кандидатов в Президенты КОФПС – 10 минут.  

Прения сторон по 3 минуты. Выступления в разделе Разное – 5 минут.  

 

Голосовали:  

«ЗА» 23 

«ПРОТИВ» 0 

«Воздержались» 0 

Принято: единогласно 

 

4. Выборы счётной комиссии. 

Поступило предложение: избрать счётную комиссию в количестве 01 (одного) человека  

Козловича Романа Александровича 

 

Голосовали:  

«ЗА» 23 

«ПРОТИВ» 0 

«Воздержались» 0 

Принято: единогласно 

 

5. Выступление кандидатов в Президенты КОФПС  

Слушали: Морозова Дениса Вячеславовича – выпускник КВВМУ 1993 г. 1 факультет.  

Краткая биографическая справка,  

План развития КОФПС, основные усилия на развитие детского спорта, сделать парусный спорт 

базовым видом спорта в Калининградской области, Крейсерский яхтинг – неотъемлемая часть  

парусного спорта. Развитие инфраструктуры для занятий парусным спортом.  

Есть своя команда готовая работать в Президиуме, есть административный ресурс.  
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6. Отчёт Командора КОЯК  

Слушали: Бурцева С.А. Представил отчёт о проделанной работе в 2022 году. 

Отчёт прилагается.  

 

 

 

7. Отчёты членов Правления  

Слушали: Карпушина А.В. Предоставил отчёт о финансовой деятельности КОЯК в 2022 году.  

Отчёт прилагается 

 

 

 

8. Отчёт ревизионной комиссии  

Слушали: Морозову Е.И. Предоставила отчёт Ревизионной комиссии о проверке финансовой  

деятельности КОЯК, нарушений не выявлено.  

 

 

Выносится на голосование предложение:  

– Признать работу Правления КРОО «Калининградский областной яхт-клуб» 

«Удовлетворительной»  

 

Голосовали:  

«ЗА» 22 

«ПРОТИВ» 0 

«Воздержались» 1 

Принято: Большинством голосов 

 

Постановили:  

Признать работу Правления КОЯК «Удовлетворительной»  

 

9. Выборы делегатов на отчётную конференцию КОФПС  

В соответствии с Положением о порядке выдвижении и регистрации делегатов на отчётно-

перевыборные конференции КОФПС № ______ от __________ нам необходимо избрать 10 

делегатов (плюс три дополнительных делегата для подмены кого-нибудь из отсутствующих без 

права голоса на конференции).  

Поступило предложение избрать делегатами следующих членов КОЯК:  

№ п/п Фамилия И.О. Телефон, эл. почта 

1.  Бурцев Сергей Анатольевич  

2.  Карпушин Александр Владимирович  

3.  Сараневич Александр Иванович  

4.  Моисеева Александра Геннадьевна  

5.  Шадрин Алексей Геннадиевич  

6.  Виноградов Эдуард Юрьевич  

7.  Морозова Елена Игоревна  

8.  Купцов Евгений Владимирович  

9.  Худяков Игорь Александрович  

10.  Козлович Роман Александрович  

голосование по делегатам от Клуба произвести списком.  

 

Голосовали:  

«ЗА» 22 

«ПРОТИВ» 0 

«Воздержались» 1 

Принято: Большинством голосов 
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10. Разное  

Слушали: 1. Зарицкого Д.А. Он рассказал о развитии инфраструктуры для занятия парусным  

спортом, поделился успехами в открытии отделения МАУ ФСЦ Янтарный парус на верхнем  

озере. Поделился перспективами развития территории рядом с базой плав. средств БГА.  

2. Козловича Р.А. по перспективам получения земельного участка для создания  

инфраструктуры, принадлежащей Клубу. Свободной земли нет. БГА развитием  

инфраструктуры за свой счёт заниматься не будет.  

У членов Клуба есть потребность в создании зоны барбекю ближе к своим яхтам.  

Правление и члены Клуба продолжат поиски земельных участков у воды.  

3. Морозова Е.И. о проведении Новогоднего корпоратива в 2022 – 23 году –  

решили провести встречу яхтсменов 02 Января 2023 в Кают-компании в Яхт-Клубе.  

4. Сараневич А.И. о праздновании 75-летнего юбилея создания КОЯК. Решили посвятить  

этому событию регату в 2023 году.  

 

 

 

 

Закрытие собрания.  

Поступило предложение считать повестку дня исчерпанной, и закрыть собрание.  

 

Голосовали:  

«ЗА» 23 

«ПРОТИВ» 0 

«Воздержались» 0 

Принято: единогласно 

 

Секретарь ___________________________________ / _________________________________ 

 

Председатель ________________________________ / _________________________________  


